
令和元年５月１０日 

ＰＴＡ会員の皆様 

調布市立第八中学校ＰＴＡ 

                                                                            会  長  長 谷 川  正 

平成３１年度ＰＴＡ総会報告 

平成３１年４月２４日（水） 午後３時より 第八中学校体育館にて 

１．開会の言葉               副会長    

 

２．会長あいさつ              会  長   藤木 真弓 

        本日はお忙しい中、平成３１年度のＰＴＡ総会にお集まりいただきありがとうございます。 

ＰＴＡ会長としての最後のあいさつとなります。少し長くなりますがお聞きください。 

私は、緑ヶ丘小学校で副会長を２年間、会長を２年間、第八中学校で３年間、ＰＴＡ会長をさせていただきました。 

特に、第八中学校の３年間では、貴重な経験をすることができました。 

その中でも一番思い出されるのは、一昨年の開校４０周年記念式典に会長として出席し、祝辞を読むとき、今まで 

にはない緊張感があり、今でもその時のことを思い出すと心が震えます。私にしかできないことを経験できたことを嬉し 

く思っています。 

単Ｐとしての活動に関わることは少なかったですが、ＰＴＡ活動アドバイザーと連携を取り、他の役員の皆様の助け 

を借りながら、乗り切ることができました。 

活動する中で一番大事にしていたことは、『だれでもできるＰＴＡ活動にしたい』という思いです。特に会長の負担は 

大きく、誰しもがやりたくないという思いがあるので、今後、時間的余裕がない方がなったとしても、仕事や家族に迷惑 

がかからないよう、少しでも活動を軽減することができればという思いでやってきました。 

平成３１年度の会長候補の長谷川さんは、緑ヶ丘小学校で会長経験がある方なので、その不安はなくなりましが、 

会長・役員・各委員選出をはじめ、活動の仕方についても課題は残されています。 

『無理はしない。やれることをやればいい。家族優先で活動して下さい。』と笑顔で言い合える、そんな八中ＰＴＡで 

あって欲しいと願っています。 

１０年前の新入生が単学級の１９名、全校でも現在の半数程しかいなかった生徒数。その頃と、現在の活動量が 

変わっていないのは、今まで八中ＰＴＡを支えてくださった多くの方々や、影日向となり活動を支えてくれたＰＴＡ活動 

アドバイザーのおかげだと感じています。だからこそ、今目の前にいる皆様が笑顔でいられるのではないかと思ってい 

ます。 

ご協力いただきありがとうございました。これからも、皆様に足を向けて寝られません。平成３１年度は、一ＰＴＡ会 

員として、活動に協力したいと思います。 

ありがとうございました。 

 

３．校長あいさつ 

 始めに、平成３０年度 ＰＴＡ会長 藤木 真弓様をはじめ役員会の皆様、各委員会の皆様におかれましては、

本校の生徒、保護者、地域のためにご尽力いただき、誠に感謝申し上げます。ありがとうございました。本日、このよ

うに滞りなく総会が行われることは、まさに皆様の１年間のがんばりの賜物にほかなりません。本日をもって任期は終



わりますが、ぜひ、今後とも、本校ＰＴＡ活動を陰ながら支えていただけると助かります。どうぞ、よろしくお願いいたし

ます。 

 さて、この後の議事の中で、平成３１年度・令和元年度の新役員・委員・監査の皆様が紹介および承認をされま

す。昨今、ＰＴＡ活動に対する様々な考え方があり、ＰＴＡ役員へのなり手が少ない中で、気持ちよく役を引き受けて

いただきまして、誠にありがとうございます。これから学校は、新ＰＴＡ会長様と共に手を取り合い、連携を深め、「なっ

て良かった」、「やって楽しかった」と思えるようなＰＴＡ活動を目指して参ります。どうぞ、１年間よろしくお願いいたし

ます。 

４、教職員の異動（敬称略） 

 ○転出者・退職者等 

 30年度の職名 氏 名 ふりがな 教科等 転 出 先 

１ 校 長   経 営 調布市立第六中学校へ 

２ 主幹教諭   養 護 八王子市立上柚木中学校副校長へ(昇任) 

３ 主任教諭   英 語 八王子市立第四中学校へ 

４ 主任教諭   技 術 退職→本校非常勤教員へ 

５ 教 諭   理 科 杉並区立小中一貫教育校杉並和泉学園へ 

６ 都事務職員   事 務 退職 

７ 市技能主事   技 能 調布市立深大寺小学校へ 

８ 市民嘱託員（栄養士）   栄養士 調布市立調布中学校へ 

９ 市ｽｸ-ﾙｻﾎﾟｰﾀｰ   ― 退職→本校特別支援教室専門員へ 

10 市ｽｸ-ﾙｻﾎﾟｰﾀｰ   ― 退職→特別支援教室専門員で調布市立調布中学校へ 

○転入者等 

 31年度の職名 氏 名 ふりがな 教 科 前 任 校 

１ 校 長   経 営 多摩市立諏訪中学校副校長より（昇任） 

２ 主幹教諭   養 護 三鷹市立第二中学校より 

３ 主任教諭   英 語 調布市立調布中学校より 

４ 主任教諭   特別支援教室 東大和市立第五中学校より 

５ 教 諭   社 会 新規採用 

６ 教 諭   理 科 品川区立戸越台中学校より 

７ 教 諭   音 楽 新規採用 

８ 教 諭   特別支援教室 調布市立第六中学校より 

９ 教諭（再任用）   特別支援教室 退職→調布市立第六中学校より再任用 

10 非常勤教員   技 術 新規採用 

11 特別支援教室専門員   特別支援教室 新規採用 

12 都事務職員   事 務 世田谷区立船橋希望中学校より 

13 市技能主事   技 能 調布市立神代中学校より 

14 市民嘱託員（栄養士）   栄養士 調布市立第一小学校より 

15 市ｽｸ-ﾙｻﾎﾟｰﾀｰ   ― 新規採用 

 



５．書記選任 

       平成３１年度書記候補者                  

 

６．定足数確認 / 総会成立宣言              

       総会の定足数は、会全体の過半数以上です。 

本日の出席者 ６５名   委任状 １３４名   合計 １９９名 

全会員数２４３名で、過半数以上となり、定足数を満たしておりますので本総会は成立致します。 

 

７．議長団選出 

         学校代表 ：             保護者代表 ：  

 

８．議事 

       （１）平成３０年度活動報告      副会長      

            （資料参照） 

       （２）平成３０年度決算報告      会  計      

            （資料参照） 

       （３）平成３０年度会計監査報告   会計監査    

            （決算報告に相違ありません） 

               （１）～（３）拍手をもって承認 

       （４）平成３０年度役員、委員、会計監査の解任 

       （５）平成３１年度新役員、委員、会計監査の自己紹介及び承認 

       （６）平成３１年度活動方針案     副会長      

             １）学級活動の充実     ２）委員会活動の充実     ３）文化、スポーツ活動の推進 

            ４）サークル活動の推進   ５）学校行事への協力     ６）地域行事への参加・協力 

（７）平成３１年度予算案        会  計      

           （改訂版 資料参照） 

              （４）～（７）拍手をもって承認 

 

９．議長団解任 

 

１０．会長あいさつ                会  長    長谷川 正 

保護者の皆様、先生方、お忙しい中、総会にご出席いただきありがとうございます。 

まず藤木会長、３年間大変お疲れさまでした。役員の皆様も会長を支えていただきありがとうございます。 

今回会長を受けさせていただくことになりましたが、皆さんがこうして学校に足を運んでいただけることが何より頑張

っていて良かったなと思える瞬間です。貴重なお時間をお借りして、ありがとうございます。 

  藤木会長もお話されていましたが、私も同じ考えで、ＰＴＡ活動を続けていく上で、皆さんの負担を軽減すること

ができるかが会長としての一番の努めだと思っていることです。 

私も引き続き、八中の会長を務めさせていただく中で、よりシンプル・スマートにできること、手を加えていけるところ



があれば皆さんと話し合いながら進めていきたいと思っています。 

 決して、男性が会長になったことでバリバリやりたい、どんどん仕事が増えてしまうということではありません。ぜひお

知り合いのお母さん、お父さんと連携をとってより多くの皆さんが八中に足を運んでいただければと思っております。

皆さんのご協力あってのＰＴＡだと思っておりますので、引き続き一年間ご協力をいただければと思っております。 

 ひとつだけお話させていただきたいことがあります。私はＰＴＡ会員で良かったと思っていることがあります。Ｐ連の体

育行事には、女子バレーボール、ソフトボール、バドミントン、卓球と４つの競技があります。ＰＴＡ会長を緑ヶ丘小学

校でさせていただいてから、女子バレーボール以外の３つの競技、すべて未経験でしたが参加し、現在も楽しくやら

せていただいています。ご主人や、卓球に関しては祖父母の方も参加することができます。お子さんも中学生になっ

たので、体を動かす時間を少し作れるかなと思われた方はお声掛けください。一緒に楽しく笑いながら汗をかく時間

も作れたら嬉しいです。 

短い３年間ですので引き続きご協力いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

１１．閉会の言葉                副会長      

 

 

 

 

 

   

＊本日はお忙しい中、ありがとうございました。 

今年度もＰＴＡ活動にご協力の程、よろしくお願い致します＊ 

 


